

2564750

Sobre la amistad adolescente

"Después de ayer", primera novela de la profesora María Eugenia Lorenzini, cuenta la historia de cuatro amigas que se ven enfrentadas a los problemas y dramas propios de la niñez y de la adolescencia.

Asustadas, ellas ven que las circunstancias históricas no les permitirán seguir siendo las mosqueteras de siempre.

AMBIENTADA en nuestro país en la década de los años '70, la obra (Ediciones Hilo Negro, 125 páginas) está narrada en primera persona pero no es autobiográfica, aclara su autora.

La obra narra la historia de varias amigas que se enfrentan a los problemas y dramas propios de la juventud

"No estudié en un colegio de monjas ni tuve cuatro amigas, pero la época sí coincide con mis tiempos de estudiante", dijo María Eugenia Lorenzini, una profesora de castellano de 40 años que ha sido premiada en va-



MARÍA EUGENIA LORENZINI
Ediciones Hilo Negro
SELLO Libro fue impreso por Ediciones Hilo Negro

rios concursos de la Asociación Latinoamericana de Mujeres Profesionales y de Negocios.

AYSEN RESERVA DE VIDA

"El diario de Aysén" Coyhaique, Lunes 10 de abril de 1995 Supl. cultural

Sobre la amistad adolescente [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sobre la amistad adolescente [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile